
Welt-Hypertonietag: Dr.Hein Diagnostik GmbH rückt innovatives Vorsorgekonzept zur Früherkennung von Schlaganfall/Herzinfarkt ins öffentliche Bewusstsein

Der Schlaganfall ist eine der häufigsten und bedeutendsten Erkrankungen und steht weltweit an zweiter Stelle der Todesursachen. In Deutschland erkranken etwa 200.000 Menschen pro Jahr an einem Schlaganfall. Das wirksamste Mittel dagegen ist Prävention. Hier bietet das Telemedizinunternehmen Dr.Hein ein innovatives Vorsorgekonzept, das „EvoCare-Screening Gefäßsystem“ an.

In dieser Woche finden zwei wichtige Jahrestage statt: Der Tag des Schlaganfalls am 10.Mai und der Welt-Hypertonietag am 17.Mai erinnern daran, dass Bluthochdruck und dessen häufige Folgen Schlaganfall und Herzinfarkt eine der bedeutendsten Erkrankungen weltweit ist.

Einige Eckdaten:

- Als Folge der demographischen Entwicklung wird die Anzahl der Schlaganfälle dramatisch zunehmen, da der Anteil der über 60-Jährigen in Deutschland in den nächsten Jahren deutlich ansteigen wird und sich in dieser Altersgruppe rund 80 Prozent aller Schlaganfälle ereignen.
- Laut statistischem Bundesamt werden gut vier Prozent der gesamten Kosten des deutschen Gesundheitswesens für die Behandlung des Schlaganfalls ausgegeben.
- Im Jahr 2003 waren die Erkrankungen des Kreislaufsystems die dritthäufigste Ursache für eine Frühberentung bei Frauen und Männern.

Etwa 70 Prozent der Überlebenden bleiben langfristig behindert und ungefähr eine Million Bundesbürger müssen mit den Folgen dieser Erkrankung leben. An den Folgen leiden die Betroffenen oft ein Leben lang. Besser also, es kommt gar nicht dazu! Mit der innovativen Vorsorgeuntersuchung „EvoCare-Screening Gefäßsystem“ ist es möglich, das individuelle Herzinfarkt- oder Schlaganfall-Risiko festzustellen.

Dieses Präventionsverfahren bietet die Dr.Hein Diagnostik anlässlich des Welt-Hypertonietages allen Unternehmen und Besuchern des TA-Mittelstandszentrums Nürnberg an. Darüber hinaus finden bundesweit Aktionstage mit dem „EvoCare-Screening Gefäßsystem“ statt. Ebenso haben viele Großunternehmen, wie beispielsweise ThyssenKrupp, Lloyd Werft in Bremerhaven, Stadtwerke Hannover sowie die Stadt Frankfurt diese Form der Vorsorge für Ihre Betriebe entdeckt.

Sie und Ihre Redaktion laden wir auch sehr herzlich Sie ein, dieses innovative Vorsorgeverfahren hautnah kennenzulernen. Nach Absprache besuchen wir Sie gern in Ihrem Hause oder bieten Ihnen die Möglichkeit die Dr.Hein Diagnostik bei einem „Tag der offenen Tür“ zu besuchen.

Pressemitteilung 15. Mai 2008

Welt-Hypertonietag am 17.05.2008

Informationen zum EvoCare-Screening Gefäßsystem

Nach dem Motto: „Durchs Auge ins Herz schauen!“ werden bei dieser Spezialdiagnostik die feinen Gefäße im Augenhintergrund fotografiert, vermessen und befundet. Dieses, durch zahlreiche wissenschaftliche Studien belegte, Messverfahren zeigt zuverlässig den Gesundheitsstatus des Herz-Kreislauf-Gefäßsystems und damit verbundene eventuelle Gesundheitsrisiken für Schlaganfall oder Herzinfarkt auf.

Ziel der Untersuchung ist es denjenigen Menschen, die ein erhöhtes Schlaganfall- und Herzinfarkt-Risiko aufweisen, die richtige Präventivbehandlung zukommen zu lassen. Studien haben gezeigt, dass durch eine entsprechende Behandlung das Risiko einer Herz-Kreislauf-Erkrankung signifikant gesenkt werden kann. Gleiches gilt für die Arbeitsunfähigkeitsraten in Unternehmen.

Nach Aussagen der Stiftung Deutscher Schlaganfall-Hilfe ließen sich bis zu 50% aller Schlaganfälle verhindern, wenn grundlegende Maßnahmen der Vorbeugung und Früherkennung in den Lebensalltag und damit auch in die Arbeitswelt integriert werden.

Dr.Hein Gruppe

Telemedizinische Versorgungslösungen

Die Dr.Hein Diagnostik GmbH ist eine Tochter der Dr.Hein Gruppe. Diese ist auf die Verbesserung der medizinisch-therapeutischen Versorgung sowie der darauf zugrundeliegenden Versorgungsstrukturen spezialisiert. Dr.Hein nutzt e-Health-Lösungen, um medizinisch-therapeutische Leistungen für Kostenträger, Leistungserbringer und Patienten transparent, objektiv bewertbar und medizinökonomisch steuerbar zu machen. Dr.Hein verfügt über eine breite Basis an Telematik-Technologie, die mit zahlreichen unterschiedlichen medizinischen Anwendungsapplikationen seit Jahren bundesweit in Praxen, Kliniken, Zentren und zu Hause direkt beim Patienten im Einsatz ist. Als konkrete Lösungen und Versorgungsangebote stehen die telemedizinischen Inhalte Monitoring, Diagnostik und Therapie im Mittelpunkt der Versorgungsplattform EvoCare. EvoCare steht für - "The Care Evolution".

Gesundheitszentren

Dr.Hein betreibt eine Kette eigener Gesundheitszentren, in denen bundesweit Patienten versorgt werden. Die Anwendungen telematischer Verfahren in der Therapie, dem Monitoring und der Diagnose zählen zu den Kernkompetenzen. In den medizinischen Therapie- und Telematikzentren zählen Transparenz und Effizienz zur Basis einer qualitätsgesicherten Patientenversorgung. Eine persönliche und individuelle Betreuung, kombiniert mit den Möglichkeiten der e-Health-Lösung EvoCare, schafft die Grundlagen für eine Verbesserung und Optimierung der therapeutischen Versorgung.

Dr.Hein GmbH
Ansprechpartner:
Daniela Klinger, Pressereferentin
Marketing
Fürther Straße 212 / B1
90429 Nürnberg
Tel.: 0911 / 323 80-24
Fax: 0911 / 323 80-19
E-Mail: daniela.klinger@dr-hein.com
<http://www.dr-hein.com>

Logo of the German Hypertension Society (DGH)